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当代东方投资股份有限公司 

关于终止筹划重大资产重组事项投资者说明会 

召开情况的公告 

 本公司及董事会全体成员保证公告内容真实、准确和完整,并对公告中的虚

假记载、误导性陈述或者重大遗漏承担责任。  

当代东方投资股份有限公司（以下简称“公司”）于 2015 年 11月 13日下午

15:00-16:00通过深圳证券交易所投资者互动关系平台（http://irm.p5w.net）

召开了关于终止筹划重大资产重组事项投资者说明会，就投资者关心的问题进行

沟通和交流。 

一、本次说明会召开情况 

公 司 于 2015 年 11 月 10 日 在 《 中 国 证 券 报 》 及 巨 潮 资 讯 网

（http://www.cninfo.com.cn）披露了《关于终止筹划重大资产重组事项召开投

资者说明会的公告》（公告编号：2015-104）。 

2015 年 11 月 13 日，公司董事长王春芳先生、董事会秘书陈雁峰先生出席

了本次说明会，在说明会上与投资者进行沟通和交流，针对终止筹划重大资产重

组事项等投资者普遍关注的问题进行了回复。 

二、本次说明会投资者提出的主要问题及公司回复情况 

本次说明会上，公司就投资者提出的问题进行了回复，现将主要问题及回复

内容整理如下： 

 1. 投资者提问：能说下本次重组失败的具体原因吗？  

公司回复：自筹划重组事项以来，公司及有关各方一直努力推进重组相关事

宜，公司与重组交易对方进行了较长时间的沟通，由于双方在实施方案及交易条

款上最终未能达成一致，兆荣联合向公司发出了终止的函，鉴于此，从保护公司

全体股东及公司利益的角度出发，公司董事会经审慎研究决定终止本次重大资产

重组事宜，我们也感到很遗憾，也请投资者理解。 

2. 投资者提问：这次重组失败对我们这次复盘股价回归正常有多大影响，

我们有相应对策吗  



公司回复：股票复牌后的价格受二级市场多种因素影响，故我们无法对复牌

后公司未来股票的价格作出相关的预测，希望您理解。 

3. 投资者提问：目前公司是否与兆荣联合是否有业务上来往，发生业务交

易金额多少。 

公司回复：上市公司目前除已终止的重大资产重组事项外，未与兆荣联合有

相关业务往来。 

4. 投资者提问：公司实施了股权激励计划，目前的情况怎么样？ 

公司回复：公司于 2015年 11月 10日披露了限制性股票激励计划（草案），

公司的激励草案还需要股东大会审议通过。 

5. 投资者提问：公司定增的辽宁项目的资金现在还没有选定项目投资，请

问，公司对该部分定增资金的使用计划情况以及进展  

公司回复：公司于 2015年 7月收到北方互动与当代春晖正式签署的《<有线

电视数据内容服务战略合作协议>、<广电增值业务平台建设及合作运营协议>终

止协议》，据此，公司 2014年度非公开发行股票募集资金原拟投资的“增资当代

春晖并实施投资辽宁数字电视增值业务项目”确定已无法实施。公司将按照变更

募集资金投资项目的相关规定，尽快寻找新的符合公司战略发展方向的新项目，

并及时履行信息披露义务。 

6. 投资者提问：公司加快外延并购，如果不迅速做大市值，脚步慢了就会

落后。现在还没有网游、电影等公司，只有电视剧，太单一了。 

公司回复：公司结合自身发展战略，一直积极寻找符合公司战略发展方向的

新项目与并购标的，目前已和知名网游公司、游戏联盟、基金公司等签署合作协

议，展开业务合作，并参与投资九次方财富资讯，积极开拓现有业务与大数据领

域的融合协同，以期最终促进主营业务的发展。 

7. 投资者提问：从公司三季报看，好象除了盟将威赢利外，公司其它项目

没什么利润？如何理解？感觉公司概念多，落实进度慢，产生效益慢？  

公司回复：公司刚刚完成文化企业的转型，本年度，结合董事会制定的发展

战略，公司对业务模式及业务团队进行了一定调整，部分新业务还处于投入孵化

期。为了促进业务的快速发展，经公司六届董事会三十六次会议审议通过，公司

推出了股权激励草案，并以净利润作为考核目标，希望通过激励的方式，加速业



务的孵化增长。 

8. 投资者提问：激励草案为什么定价 12.9 元（50%）。为什么以 2015 年作

为增长基数？2015 年本来并表就晚，业绩没有体现出来，按照盟将威的业绩承

诺完成激励那是本应该的。 

公司回复：公司采用的激励形式为限制性股票，根据相关规定，授予价格的

确定方法为公告前 20 个交易日公司股票均价（前 20 个交易日股票交易总额/前

20 个交易日股票交易总量）25.74 元/股的 50%确定，即每股 12.87 元，公司把

2015年作为基数，是因为公司 2014年的业绩基数较低，达不到激励的目的，依

据估算，在 2015 年盟将威实现业绩承诺的情况下，本次的解锁条件应超过盟将

威承诺的业绩。 

9. 投资者提问：公司目前重点发展成国际化的影视集团，参与《碟中谍》

的投资获得的较好的收益和业界名气，请问，最近是否有直接与好莱坞影视集团

合作，如何将中国的优秀 ip 版权推广到全世界？是否有《三体》相关的科幻作

品的 ip版权内容。  

公司回复：公司的发展战略为打造影视文化全产业链跨国企业，为实现战略

目标，公司依托专业的国际化运营团队，与包括好莱坞在内的海外资源进行接触、

开展合作，在未来也希望将优秀的中国 IP版权推广到世界。 

 10. 投资者提问：目前公司影视发展的重点是在电影、电视剧、游戏还是

衍生性产品上面？目前是否有发行渠道方面的优势呢？  

公司回复：公司围绕战略目标，制订了以影视“内容、渠道、衍生”为核心

的三步走策略，作为实现战略的第一步，公司今年成功收购影视“内容”公司—

—盟将威，并以优质电视剧、电影等内容资源为基础，开展渠道、衍生等领域的

业务探索。 

 

本次网上投资者说明会的具体情况详见深圳证券交易所投资者互动关系平

台（网站：http://irm.p5w.net）。在此，公司对于长期以来关注、支持公司发

展并积极提出建议的投资者表示衷心的感谢！ 

 

特此公告。 



  

                         当代东方投资股份有限公司 

                       董 事 会 

                         2015 年 11 月 13日 

 




